

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Paare von Solo-Urlaube kaum begeistert

Berlin, 13.08.2013, 07:35 Uhr

GDN - Alleine in den Urlaub starten ist für deutsche Paare laut der Umfrage einer Internet-Partnerbörse alles andere als eine verlockende Vorstellung. In einer Erhebung der Plattform Friendscout glaubte nur jeder zehnte, dass Alleinreisende tatsächlich mehr erleben.

Stattdessen schätzen Deutschlands Paare Single-Reisen vorwiegend kritisch ein: 44 Prozent sind der Meinung, für Alleinreisende sei alles teurer und 40 Prozent glauben, dass man als Single seine Urlaubs-Erlebnisse nicht mit anderen teilen kann. Dass für Singles vieles teuer ist, sehen diese ganz ähnlich (40 Prozent stimmen zu), lediglich 28 Prozent bestätigen aber, dass man unterwegs keinen Gesprächspartner findet, um über seine Reiseerfahrungen zu sprechen. Stattdessen heben 30 Prozent der Singles das Freiheitsgefühl hervor, dass man vor allem dann erlebe, wenn man ungebunden in die Ferien startet.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19513/umfrage-paare-von-solo-urlauben-kaum-begeistert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619